



---

**Jahresbericht der Pilzkontrolle 2019**  
**für**  
**Bubendorf, Ziefen, Reigoldswil, Lauwil**

---

Die Pilzsaison 2019 zeichnet gegenüber den letzten beiden Jahren (2017, 2018) ein üppiges Pilzvorkommen ab. Anfangs Saison kommen die Pilze ein wenig zögerlich zum Vorschein, dies ändert sich aber auf einen Schlag im Oktober. Die vermehrt auftretende Feuchtigkeit schien den Pilzen zu gefallen. Doch auch die zahlreichen Forstschäden welche die Trockenheit der vergangenen Jahren gefordert hat blieben nicht verborgen. Es wird sich in den nächsten paar Jahren und Jahrzehnten zeigen in welche Richtung sich unsere Natur entwickelt. Im Bereich der Pilze ist man sich fast sicher, dass aufgrund der Erwärmung des Klimas, sich im Laufe der Zeit etliche mediterrane Pilzarten auf den Weg begeben über die Alpen. Nun hoffe ich aber für die nächste Saison, dass die Pilze wiederum mit einer solchen Artenvielfalt und vor allem mit vielen Speisepilzen in Erscheinung treten wie im 2019.

---

Die Pilzkontrolle 2019 in Zahlen:

Speisepilze:	<b>45 Kg</b>
Keine Speisepilze:	<b>13 Kg</b>
Giftige Pilze:	<b>6 Kg</b>
Tödlich giftige Pilze:	<b>0 Kg</b>

---

Ich bedanke mich bei der Bevölkerung fürs Vertrauen und freue mich auf die Zusammenarbeit in der nächsten Saison.